

### **1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent**

Le groupe liturgique de notre UP Sainte Claire voudrait nous aider en ce temps de l'Avent à méditer davantage sur la paix à construire entre les peuples mais aussi à acquérir au plus profond de nos existences personnelles.

Saint François d'Assise a composé une prière à la paix qui continue d'interpeller nos consciences aujourd'hui même : « Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix ».

Cheminier vers Noël, c'est aussi se préparer à accueillir le Prince de la Paix, celui-là même que glorifie les anges auprès des bergers : « Gloire à Dieu au plus haut des Cieux, et paix sur terre aux hommes qu'il aime ».

La paix est la condition pour vivre en enfant de Dieu. Le prophète Isaïe nous invite chaque dimanche de l'Avent à devenir des êtres de paix, prêts à accueillir la paix de Dieu pour que, devenu des êtres apaisés, nous devenions à notre tour des êtres apaisants pour notre prochain.

En ce premier dimanche de l'Avent Isaïe prophétise que « *de leurs épées, ils forgeront des socs, et de leurs lances, des fauilles. Jamais nation contre nation ne lèvera l'épée ; ils n'apprendront plus la guerre* ».

Laissons-nous saisir par l'Esprit Saint afin que la grâce de la paix de Dieu repose sur nous comme notre espoir est en Lui.

Groupe liturgique de l'UP.